



Mars 2020

Coronavirus

Chers membres et amis du groupe Jonathan,

Au vu de toutes les informations à disposition sur la flambée de l'épidémie du coronavirus ces prochaines semaines, et après un échange de courriel entre le comité et les animatrices,

nous avons pris la décision de fermer le local de Jonathan.

Les gens fréquentant Jonathan font partie du groupe le plus à risques, par leur âge ou leur état de santé.

Pour les personnes isolées, nous vous proposons d'établir des contacts téléphoniques en signe de solidarité.

Un temps de solitude difficile à vivre certes, mais avec des conséquences moindres qu'une maladie qui peut devenir gravissime.

Cette mesure sera levée dès que la situation le permettra.

Prenez bien soin de vous, mais ne paniquez pas !
Je ne vous touche pas la main, mais le cœur y est !

Avec mes amitiés.
Tobias